



## 地域企業を招いての学習会

11月13日(火)と16日(金)に、6年生がキャリア教育に係る学習会を行いました。町内の企業の方々に仕事の内容や思いを語っていただき、子どもたちが自分の夢や希望とも重ね合わせながら、自分の将来について考えていくことがねらいです。13日(火)は松野工業株式会社の檜村慎也様、16日(金)は株式会社メタルフォージの安藤俊樹様にお越しいただき、それぞれにプレゼンテーションの画像を見せていただきながら、子どもたちは、地元門川町から全国に展開する仕事の内容を知るとともに、それぞれに自信と誇りをもって仕事に取り組んでおられることをしっかりと感じたようでした。



## 5年生の福祉体験学習

11月9日(金)に、町社会福祉協議会や門川町視力障がい者福祉会、門川手話サークルの方々を指導者としてお招きして、5年生が福祉体験学習を行いました。初めに全員でDVDの視聴をした後、3班に分かれて、順にアイマスク体験、車椅子体験、手話体験を行いました。子どもたちはそれぞれの体験を通して、体の不自由な方の思いを感じるとともに、自分たちができることは何だろうと考える貴重な体験となりました。



## 11月の参観日

11月20日(火)は2・4・6年、27日(火)は1・3・5年の参観日がありました。子どもたちの学習の様子を見ていただくとともに、懇談会では2学期の子どもたちの様子や冬休み・3学期に向けて等の内容で懇談会が行われました。2学期は行事が多く、担任と保護者とが直接話し合い、情報交換する場がなかなか設定できなかったのが、貴重な時間となりました。お忙しい中、参観や懇談会に出席いただき、ありがとうございました。また、懇談会の後、児童玄関のところでPTA図書部による古本市・制服バザーが行われ、6年生の各家庭からのご厚意で集まったたくさんの本が1冊100円で販売されました。益金は子どもたちの図書購入に充てられるということで、たくさんの方が購入してくださいました。ありがとうございました。



## 楽しかったお話会

11月27日(火)と28日(水)の2日間、本校と町の読み聞かせグループの方々と延岡市の「ととろ三人の会」の田部外美さんによるお話会がありました。会場になった黒潮教室はクリスマスの飾り付けがされ、教室とは別世界の雰囲気の中で、いろいろなお話を聞いたり、お話にそって体を動かしたりと、子どもたちはたちまち本の世界に引き込まれていました。

